







## Communiqué

## Pour diffusion immédiate

## Un projet d'application mobile pour le transport en commun Partenariat entre les MRC du nord de Lanaudière

Berthierville, le 4 janvier 2021 – En décembre, la Municipalité régionale de comté (MRC) de D'Autray a annoncé qu'un partenariat avec les MRC du nord de Lanaudière (de Joliette, de Matawinie, de Montcalm) et l'Union des transports adaptés et collectifs du Québec permettra la réalisation d'un projet d'application mobile visant à optimiser le service à la portée des usagers de transport en commun des quatre territoires impliqués.

Le nouvel outil permettra aux clients de réserver leurs transports, de faire le suivi des déplacements de leur transporteur et d'effectuer leurs paiements. Les bénéfices se feront également sentir chez les techniciens en logistique de transport de chaque MRC qui pourraient voir une diminution du volume d'appels à traiter.

La firme *Recursyve*, une entreprise spécialisée dans la conception de logiciels sur mesure et le Centre d'expertise en innovation municipale du Québec seront mandatés du développement de l'application mobile. Ces derniers prennent place au Technocentre Lavaltrie, un incubateur d'entreprises technologiques.

Le projet dont le coût estimé est de 60 000 \$ devrait voir le jour d'ici le printemps prochain.

-30-

**Source:** Sébastien Proulx, agent de communication, MRC de D'Autray, 450 836-7007 poste 2528